
Последнему в этом месяце за
седанию Общественного совета 
при мэре Славутича по праву 
можно дать номинацию «Новые 
имена». Ведь первым вопросом 
на повестке дня было обсужде
ние кандидатур, выдвинутых тру
довыми коллективами города для 
награждения почетной наградой городского совета «За личный вклад 
в развитие города». И по этому поводу, признаться, разгорелись горя
чие споры, но окончательное решение примет сессия городского со
вета.

Второй вопрос касался жизни не только славутчан, на и, наверное, 
всех остальных жителей нашей страны. Это итоги досрочных выборов 
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выразил благодарность всем 
членам участковых избира
тельных комиссий за профес
сионализм, за четкую и сла
женную работу, а всем славут- 
чанам -  за высокий уровень 
социальной и политической 
сознательности, чувство дол
га. Выборы в Славутиче прош
ли спокойно,

Совет искал 
достойных


